



■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Acuerdo para normalizar el uso de los terrenos junto al Parque Científico

Ayuntamiento y Universidad ejecutarán el proyecto para recuperar el parque infantil y crear aparcamientos en otra parcela

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor y el Parque Científico de la Universidad de Salamanca quieren acelerar lo antes posible la ejecución del proyecto de normalización de los terrenos situados en torno a los edificios del parque y que han sido objeto de polémica y protestas por parte de los vecinos, ya que se trata de un espacio verde público y se ha extendido su uso como aparcamiento por parte de más del millar de trabajadores que aglutina el Parque Científico.

Un proyecto, iniciado hace más de cuatro años, que contempla dos actuaciones. Por un lado, incluye la permuta de parte de los terrenos que el Consistorio

cedió a la Universidad para la construcción y el desarrollo de nuevas infraestructuras académicas o de investigación, situados actualmente en la zona denominada de 'El Canto', por otros más cercanos a los edificios, que permitan dar solución al problema del aparcamiento, así como una zona más idónea para el futuro desarrollo del complejo tecnológico y científico.

Además de la permuta, también contempla el acondicionamiento de estos terrenos en dos fases: la primera se llevaría a cabo mediante la creación de una banda de aparcamientos con accesos y salidas ordenadas, evitando que la actual parcela siga siendo usada como estaciona-



Parcela de espacio verde público y parque que los trabajadores del Parque Científico usan como aparcamiento. | EÑE

Las empresas de las instalaciones universitarias congregan a más de un millar de trabajadores

miento no regulado; y la otra sería el arreglo y mejora como espacio verde y parque público de las instalaciones existentes, lo que mejorará las infraestructuras de las que podrán disfrutar tanto los vecinos de la zona como los usuarios de las instalaciones universitarias.

Actuaciones que, como reconoce el equipo de Gobierno, tras haber estado parado durante

cuatro años, pendiente del desarrollo del acuerdo y su posterior firma oficial, "se retoma ahora para, además de dar certeza jurídica sobre la titularidad de los terrenos que actualmente se usan como aparcamiento, poder permitir una regulación y normalización del uso de los mismos, mejorando los accesos a los edificios, así como las infraestructuras de la zona".